

Matthieu Baudeau élu président du conseil d'administration de la Sécurité sociale des artistes auteurs

Lors du conseil d'administration qui s'est tenu le mercredi 31 mai 2023, Matthieu Baudeau a été élu président du conseil d'administration de la Sécurité sociale des artistes auteurs.

Les nouveaux administrateurs du conseil d'administration de la Sécurité sociale des artistes auteurs ont élu, au 1^{er} tour, Matthieu Baudeau comme président.

Auteur photographe et président de l'Union des photographes professionnels (UPP), Matthieu Baudeau assure la présidence pour un mandat de 3 ans.

Ont également été élus :

- Anne-Louise Trividic, administratrice des Scénaristes du cinéma associés, en qualité de vice-présidente ;
- Laurent Juillet, président de l'Union nationale des auteurs et compositeurs (Unac), en qualité de vice-président ;
- Christophe Hardy, président de la Société des gens de lettres (SGDL) en qualité de secrétaire.



Données clés

- **Matthieu Baudeau, président du conseil d'administration**
- **Mandat de 3 ans**
- **27 membres siègent au nouveau conseil d'administration**

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter le service presse : communication@secu-artistes-auteurs.fr

A PROPOS DE LA SÉCURITÉ SOCIALE DES ARTISTES AUTEURS

La Sécurité sociale des artistes auteurs est un organisme de sécurité sociale en charge de la gestion du régime social des artistes-auteurs. Elle a comme missions principales, l'affiliation et le contrôle du champ, l'information et l'accompagnement des artistes-auteurs dans leurs démarches sociales et la gestion d'un fonds d'action sociale.

En 2022, la Sécurité sociale des artistes auteurs a prononcé 43 822 affiliations. Le régime des artistes-auteurs compte 329 345 artistes-auteurs affiliés.

Ce communiqué de presse est disponible sur secu-artistes-auteurs.fr
Contact presse : communication@secu-artistes-auteurs.fr